

Camagüey.- Como parte de las acciones del proyecto Resiliencia Costera en el territorio se inauguró el Centro de Creación de Capacidades y Gestión del Conocimiento para la Adaptación (CCC-GCA) en el municipio de Nuevitas.

La creación de este centro tiene como objetivo capacitar a los actores de los sectores clave para la generación de planes y acciones municipales de adaptación al cambio climático y fortalecer las capacidades locales para monitorear el proceso de la rehabilitación costera y su efecto sobre la disminución de las vulnerabilidades locales identificadas.

Resiliencia Costera es un proyecto financiado por la Unión Europea en Cuba bajo el programa Alianza Mundial Contra el Cambio Climático. Esta iniciativa es liderada por la Agencia de Medio Ambiente del Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente, implementada por el PNUD en Cuba.

El proyecto apoya el fortalecimiento e integración de la reducción del riesgo de desastres y la adaptación al cambio climático en los planes de desarrollo socio-económicos de sectores y gobiernos de municipios costeros vulnerables.

La Dra.C Lisbet Font Vila, coordinadora de Resiliencia Costera en Camagüey, explicó los principales avances y destacó que el proyecto se implementa desde el año 2020 en la comunidad Santa Rita, Nuevitas, considerada altamente vulnerable a los impactos del cambio climático.

“Las acciones de este proyecto están en línea con el Plan de Estado para el Enfrentamiento al Cambio Climático en la República de Cuba “Tarea Vida”, que reconoce la naturaleza transversal de los impactos del clima y de los riesgos de desastres, y su relación con la planificación del desarrollo”, señaló.

En el acto de inauguración la Delegación Territorial del CITMA reconoció a instituciones, empresas, personas y entidades por su contribución y apoyo al fortalecimiento del centro. Ellos fueron la Asamblea Municipal del Poder Popular de Nuevitas, el Comité Municipal de Partido Comunista de Cuba de Nuevitas, La Estación de Monitoreo Ambiental Cayo Sabinal del Centro de Investigaciones de Medio Ambiente de Camagüey, la Oficina de Regulación y Seguridad

Ambiental, el Proyecto de Desarrollo Local “Visión”, la Unidad Empresarial de Base Flora y Fauna Nuevitas, la Unidad Empresarial de Base Comunales de Nuevitas, la Unidad Gastronómica Casa del Vino y los vecinos Miguel Martínez Ramos y Manuel Hidalgo Gordo.

Se firmaron los convenios de colaboración entre la Delegación Territorial del CITMA y Poder Popular Municipal de Nuevitas y entre la Delegación del CITMA en Camagüey y la Universidad de Oriente.

Presidieron el acto de inauguración Roberto Conde Silverio, primer secretario del PCC en Nuevitas, Marilín Bruzón Eduards, presidenta de la Asamblea Municipal de Nuevitas y Liosha Arias Artiles, delegado del CITMA en Camagüey y participaron actores de la localidad protagonistas del proyecto. (Texto: Damaris Hernández Marí/CIMAC )